

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ СОВЕТА СОТРУДНИЧЕСТВА АРАБСКИХ
ГОСУДАРСТВ ПЕРСИДСКОГО ЗАЛИВА НА СОВРЕМЕННОМ
ЭТАПЕ**

Новиков Никита Андреевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Р.М.
Турарбекова

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 65 страниц. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 85 позиций.

2. Перечень ключевых слов

СОВЕТ СОТРУДНИЧЕСТВА АРАБСКИХ ГОСУДАРСТВ ПЕРСИДСКОГО ЗАЛИВА, ИНТЕГРАЦИЯ, ЭКОНОМИКА, ЭНЕРГЕТИКА, ВОЕННОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, США, РОССИЯ, КИТАЙ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ.

3. Содержание работы

Объект исследования – современные международные отношения.

Предмет исследования – деятельность ССАГПЗ на современном этапе.

Цель исследования – изучение деятельности Совета Сотрудничества арабских государств Персидского залива на современном этапе.

Методы исследования. При проведении исследования были использованы общенаучные методы – обобщение, анализ и синтез, обобщение, а также методы специально-исторические – историко-сравнительный, историко-системный.

Полученные итоги и их новизна. Научная новизна исследования заключается в комплексном исследовании деятельности ССАГПЗ на современном этапе на основании договорно-правовой базы Совета, научных публикаций российских, белорусских и американских авторов, а также материалов СМИ.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Содержащийся в дипломной работе фактический материал и выводы могут представлять интерес для исследователей и экспертов, интересующихся проблемами региона Персидского залива. Материалы работы можно привлечь к разработке специальных курсов по международным отношениям.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the thesis

Thesis consists of assignments for thesis, table of contents, abstract of thesis, introduction, four chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 65 pages. The list of references takes 10 pages and includes 85 items.

2. Keyword List

COUNCIL OF COOPERATION OF THE ARAB STATES OF THE PERSIAN BAY, INTEGRATION, ECONOMY, ENERGY, MILITARY COOPERATION, USA, RUSSIA, CHINA, EUROPEAN UNION.

3. The content of the work

The object of study is modern international relations.

The subject of the research is the activities of the GCC at the present stage.

The purpose of the study is to study the activities of the Cooperation Council of the Arab States of the Persian Gulf at the present stage.

Research Methods. During the research, general scientific methods were used — generalization, analysis and synthesis, generalization, as well as specially historical methods — historical-comparative, historical-systemic.

The results obtained and their novelty. The scientific novelty of the study is a comprehensive study of the GCC activities at the present stage based on the legal framework of the Council, scientific publications of Russian, Belarusian and American authors, as well as media materials.

Reliability of materials and thesis results. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The factual material and conclusions contained in the thesis may be of interest to researchers and experts who are interested in the problems of the Persian Gulf region. Materials of the work can be involved in the development of special courses on international relations.